

## Diagonales : Au jour le jour

04-04-2013

"Comment

rendre la physionomie de cette étonnante journée d'hier ? A l'agitation et au mouvement des esprits, la surprise et l'étonnement avaient plus de part que l'inquiétude. [...] Heureusement, dans cette journée critique, [...] on peut dire qu'il y a eu au Palais-Bourbon et au Luxembourg un élan unanime ; l'esprit parlementaire s'est réveillé sur tous les bancs [...]. Il faut avouer aussi que la situation était elle-même anormale. On peut regretter que, par une série de fautes réciproques, on l'eût laissée se former, mais du moment que la difficulté se posait, il faut se féliciter hautement de la manière dont elle a été résolue. Tout le monde a vu le péril d'un moment d'oubli. [...] L'esprit de solidarité a rapproché ceux qui croyaient que leur premier devoir était de se combattre sans merci. [...] Tous les députés républicains se sont sentis soudainement responsables non plus seulement des intérêts de leur parti, mais des destinées de la République elle-même."

De quand date cet éditorial d'un grand quotidien parisien ?

Réponse

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

